
ATA Nº 69

Aos dezoito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às quinze horas e
quarenta  e  cinco  minutos,  realizou-se  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  dos
Direitos da Pessoa Idosa, na Fundação Municipal de Desenvolvimento Social,  com os
seguintes presentes:  Lilian, Folchini, José Luiz Maia, Lucemas Nasário, Silvana Nunes,
Schirlei da Rosa, Silva e Josiane Teixeira, Antônio Carlos Simões, Thais Goulart Fretta,
Vanderleia Batista da Silva e Gabriela Jeremias. O Presidente José Luiz Maia, abre a
reunião cumprimentando a todos e solicita a leitura da pauta para a secretária executiva:.
Ações das comissões:  Comissão de Registro de Instituições (Kátia, Andréa, Schirlei e
Silvana)  esteve  reunida  no  dia  12/09.  Analisou:  APAIT  -  Deferimento  de  Inscrição.
Correspondências Recebidas: Ofício nº 42/Casa de Repouso Bem Viver/23 informa que
o  alvará  sanitário  está  em  andamento,  estão  aguardando  a  aprovação  do  projeto
arquitetônico;  Ofício  nº  677/23/Câmara  de  vereadores  Moção  nº  226/2023  dos
Vereadores José Luiz Tancredo e Valdir Antunes; Denúncia Registrada no Disque 100 –
ILPI.  Outros  assuntos:  Aprovação  da  Ata  nº  68;  Revogar  e  alterar  a  Resolução
007/CMDPI/2023; Edital de Capitação de recurso; Ação dia 25/10. Após leitura, o ouvinte
Daniel  Martins  se  apresenta  e  solicita  aos conselheiros  se  apresentarem,  informando
nome  e  representação.  Após  apresentação,  Daniel  Martins  questiona  se  não  tem
representação religiosa.  O Presidente  José Luiz  nega e esclarece a organização das
representações conforme Lei Municipal n° 5.819 03 de novembro de 2022. Daniel Martins,
então, sugere em acrescentar a representação. O Presidente coloca que irá se informar
se alguma representação religiosa presta serviço para pessoas idosas. O Presidente da
continuidade e repassa quais ILPIs não possuem inscrição: Jerônimo Residencial Sênior,
Casa de Repouso Bem Viver, Jardim Dos Idosos e Instituto Polo Geriátrico Jardins. A
representante da Casa de Repouso Bem Viver justifica que foi solicitado a inscrição mas
ainda  falta  o  alvará,  como  a  ILPI  está  com  projeto  arquitetônico  em  andamento,  a
vigilância  sanitária  ainda  não  pôde  conceder  o  alvará,  e  então,  esperarão  finalizar  o
projeto. Ainda mais, Gabriela informa que nos outros municípios já está sendo adotado a
inscrição online. Após, a secretária executiva, Marília, faz a leitura do Ofício n° 677/2023
da Câmara de Vereadores de Tubarão que encaminha a Moção de Cumprimentos pelo
Dia Nacional da Pessoa Idosa e dia Internacional da Terceira Idade, comemorado no dia
01  de  outubro.  O  Presidente  Maia  recomenda  o  envio  de  um  ofício  agradecendo  e
solicitando informações a respeito  da Comissão do Idoso na Câmara de Vereadores.
Dando continuidade, a secretária executiva faz a leitura de uma denúncia recebida pelo
Disque 100, de uma ILPI localizada em cima do Lar da Menina, onde os idosos estariam
sofrendo maus tratos. O Presidente informa ao conselho que a Comissão irá na data de
20  de  outubro  no  local,  realizar  uma  visita.  O Conselheiro  Lucemar  questiona  como
funciona. O Presidente esclarece que existe um roteiro de visita a ser seguido, localizado
na  resolução  n°  01/2023,  anexo  VI,  e  após  é  encaminhado  às  autoridades.  Após
explicações,  o  Presidente  coloca  em votação  a  ata  n°  68,  no  qual  é  aprovada.  Em
seguida,  informa  que  após  a  saída  da  ex  conselheira  Gabriela,  a  Comissão  de
fiscalização está faltando gente, e questiona se algum conselheiro gostaria de participar.
O  conselheiro  Antônio  Carlos  Simões  demonstra  interesse  na  vaga.  Seguindo,  o
Presidente  relembra  que  em  reunião  passada,  teria  informado  que  não  poderia  ser
realizado o Edital de Projetos Chancelados, mas que a lei teria sido alterado e poderá ser
feito. Então, a Comissão de Políticas Públicas irá se reunir para finalizar o edital e então
ser colocado em prática ainda este ano. O Presidente coloca em votação, no qual foi
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aprovado por  unanimidade,  informando que será realizado uma reunião extraordinária
para aprovação do Edital. Continuando, o Presidente sugere em realizar um evento em
alusão ao dia Mundial do Idoso. Os conselheiros sugerem em fazer um evento na data da
última reunião deste Conselho. Sugerem também, que seja em média 150 pessoas, com
salgadinho e músicas para as pessoas idosas se divertirem. O Presidente Maia informa
que o local pode ser no SESC, e então, coloca em votação o evento para 150 pessoas,
no SESC, data de 06 de dezembro de 2023, inicio às 14h00 e finalização às 17h00, e a
utilização do recurso do Fundo da Pessoa Idosa para a compra do café da tarde. Os
conselheiros  aprovam.  Finalizando,  o  Presidente  coloca  em votação  a  solicitação  de
inscrição da APAIT, informando que a comissão já deu o parecer deferindo a inscrição. Os
conselheiros aprovam. Sem mais nada a tratar, deu-se encerrado a reunião.
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